

7. September 2023

Medienmitteilung: Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR

Kantonsspital Graubünden: Yves Acklin neuer Leiter des Departements Chirurgie

PD Dr. Dr. Yves Acklin wird per 1. Januar 2024 die Leitung des Departements Chirurgie übernehmen. Der neue Chefarzt Orthopädie und Unfallchirurgie des Kantonsspitals Graubünden startet am 1. Januar 2024, die Fachbereiche Unfallchirurgie und Orthopädie werden auf dieses Datum zu einer Klinik fusioniert.

Wie bereits Anfang 2023 mitgeteilt, übernimmt PD Dr. Dr. Yves Acklin per 1. Januar 2024 als neuer Chefarzt die Orthopädie und Unfallchirurgie des Kantonsspitals Graubünden. Der Verwaltungsrat des Kantonsspitals Graubünden hat ihn nun auf dieses Datum hin auch zum neuen Leiter des Departements Chirurgie und Ärztlichen Direktor und damit zum Mitglied der Geschäftsleitung ernannt. In dieser Funktion tritt er die Nachfolge von Prof. Markus Furrer an, der Ende Jahr in Pension geht.

PD Dr. Dr. Yves Acklin ist heute Standortleiter Bethesda der Orthopädie des Universitätsspitals Basel und Teamleiter der Sport/Knieorthopädie. Nach dem Studium in Basel und Birmingham absolvierte Yves Acklin die Facharztweiterbildung in Chirurgie mit Schwerpunkt Allgemein Chirurgie und Traumatologie sowie die Facharztweiterbildung in Orthopädie. Zusätzlich erwarb er sich auch den internationalen Facharztstitel «EBSQ Trauma Surgery». Yves Acklin weilte unter anderem für ein klinisches Fellowship in Edmonton, Kanada und schloss ein Forschungsfellowship im AO-Zentrum in Davos an. Nebst seiner akademischen medizinischen Tätigkeit mit einem zusätzlichen Promotionsstudium «Dr. scient. med.» an der UFL und der Habilitation an der Universität Basel hat er auch ein Executive MBA an der HSG in St. Gallen absolviert. Er ist verheiratet und hat drei Kinder.

Dr. Martin Schmid, Stiftungs- und Verwaltungsratspräsident der Stiftung Kantonsspital Graubünden, sagt: «Wir sind stolz darauf, dass wir mit Yves Acklin eine ausgewiesene Fach- und Führungsperson gewonnen haben und freuen uns darauf, zusammen mit ihm die Zukunft der Chirurgie im Kantonsspital Graubünden zu gestalten. An dieser Stelle danke ich aber auch im Namen des gesamten Stiftungs- und Verwaltungsrates Prof. Markus Furrer für seine langjährige und hervorragende Tätigkeit zu Gunsten des Kantonsspital Graubünden. Er hat nicht nur die Chirurgie, sondern das ganze Spital entscheidend mitgeprägt und so dazu beigetragen, dass das Kantonsspital Graubünden zu dem Zentrumsspital der Südostschweiz geworden ist.»

Dajan Roman
Leiter Unternehmenskommunikation Kantonsspital Graubünden
Tel. 081 256 70 07